

Tingkatkan Keamanan Warga, Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya Laksanakan Patroli Wilayah

HermanDjide - PANGKEP.GO.WEB.ID

Dec 28, 2023 - 10:09



Tingkatkan Keamanan Warga, Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya Laksanakan Patroli Wilayah

LIUKANG TANGAYA - Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya Polres Pangkep Bripka Wahyu Hidayat Rusdin terus meningkatkan upaya keamanan

dan kenyamanan warga dengan melaksanakan patroli rutin.

"Tindakan ini bertujuan untuk memastikan situasi keamanan di wilayah tersebut tetap terjaga dan membangun kedekatan antara kepolisian dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas adalah singkatan dari Bhayangkara Pembina Keamanan dan Ketertiban Masyarakat.

Mereka merupakan ujung tombak Kepolisian Republik Indonesia di tingkat desa atau kelurahan, Tugas utama Bhabinkamtibmas adalah menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayahnya serta membangun komunikasi yang baik dengan masyarakat.

Kegiatan patroli yang dilakukan Bhabinkamtibmas Bripka Wahyu Hidayat Rusdin melibatkan kunjungan ke rumah-rumah warga, mengadakan pertemuan dengan tokoh masyarakat, dan berinteraksi langsung dengan penduduk.

Hal ini membantu menciptakan hubungan yang baik antara polisi dan masyarakat, yang pada gilirannya dapat membantu dalam mencegah tindakan kriminal dan mengatasi masalah sosial.

Dalam kunjungan, Bhabinkamtibmas Bripka Wahyu Hidayat Rusdin di wilayah Binaan dusun Aloang mengingatkan warga untuk selalu waspada terhadap potensi tindakan kriminal, serta memberikan informasi tentang langkah-langkah keamanan yang dapat diambil oleh warga.

Mereka juga mendengarkan keluhan dan masukan dari masyarakat yang berkaitan dengan masalah keamanan di wilayah tersebut.

Kapolsek Liukang Tangaya AKP NOMPO,SH mengapresiasi upaya Bhabinkamtibmas Liukang Tangaya Desa Tampaang Bripka Wahyu Hidayat Rusdin dalam menjaga keamanan di wilayah binaannya, Ia menjelaskan, "Kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah-tengah masyarakat sangat penting dalam menjalin hubungan yang baik dan memantau situasi keamanan, "Kami akan terus mendukung mereka dalam menjalankan tugasnya.

"Dengan melanjutkan patroli dan menjaga komunikasi yang erat dengan warga, Bhabinkamtibmas Bripka Wahyu Hidayat Rusdin berharap dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh penduduk di Wilayah Desa Tampaang.

"Upaya ini adalah contoh nyata dari kolaborasi positif antara pihak kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan bersama.(Herman Djide)